

SOBRE LA OBRA DE RESTREPO HERNANDEZ

223, Bainbridge St., Brooklyn, 2 de febrero de 1915

Señor don Julián Restrepo Hernández—Bogotá

Estimado señor y fino amigo :

No he tenido el honor de recibir ninguna de sus gratas desde el 31 de julio próximo pasado, en que me envió usted su obra magistral sobre el Derecho internacional. He admirado mucho este nuevo libro de usted. He visto con gusto que defiende usted los derechos del individuo, y que se opone a que sea mero esclavo e instrumento del Estado, como desgraciadamente sucede en casi todos los países de Europa. Esperemos que al terminar la presente guerra cambiarán allí las condiciones; y que, con la destrucción del militarismo prusiano, quedará abolida para siempre esa esclavitud del individuo, el cual no se pertenece a sí propio hasta que tenga un pie en la tumba. Espero que algún día tendré la oportunidad de escribir algún artículo sobre esta obra estupenda de usted, que ojalá se hallara entre las manos de todos los que pretenden dirigir a las naciones.

Tengo el honor de enviarle con la presente un artículo para la REVISTA DEL COLEGIO DEL ROSARIO. Espero que lo recibirá su ilustre Rector con la benevolencia de siempre. He tratado de emitir sobre la filosofía presocrática algunas ideas nuevas que tengo el honor de someter a la erudición y a las reflexiones de los lectores de la REVISTA.

Recibí hace ya algún tiempo, y con sumo pesar, la noticia de la muerte de uno de los hijos de usted. Puede usted estar seguro de que me asocio sinceramente a su dolor.

Tengo el honor de suscribirme de usted atento y seguro servidor y amigo,



J. L. PERRIER